



Rodolfo Santa María

Everardo Carballo

# Everardo Carballo nuevo director de CyAD

En la sala del Consejo Académico de la Unidad Xochimilco se realizó la entrega de la dirección de CyAD por parte del Mtro. Rodolfo Santa María González al Arq. Juan Manuel Everardo Carballo Cruz, quien entró en funciones el 8 de marzo de 2007. Estuvieron presentes los doctores José Lema Labadie, Rector general de la Universidad Autónoma Metropolitana, Cuauhtémoc Pérez Llanas, Rector de la Unidad Xochimilco, Óscar Monroy Hermosillo, Rector de la Unidad Iztapalapa, Lic. Hilda Rosario Dávila Ibáñez, secretaria de la Unidad Xochimilco; además los doctores Salvador Vega y León, director de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud y Arturo Anguiano Orozco, director de la División de Ciencias Sociales y Humanidades de nuestra Unidad.

El rector Pérez Llanas agradeció la labor desempeñada por Rodolfo Santa María González y el equipo de trabajo que lo acompañó durante su gestión. Destacó la tarea que ha realizado la UAM en la contribución al desarrollo nacional formando profesionales con bases educativas sólidas, actitud crítica y compromiso social “capaces de interpretar nuestra realidad con la fortaleza necesaria para enfrentar la incertidumbre prevaleciente en los distintos campos profesionales”.

Las tres divisiones que conforman la Unidad Xochimilco han enfocado sus objetivos en este sentido, su mira en un blanco común: “la búsqueda del beneficio colectivo”, sin hacer distinción entre las licenciaturas.

Resaltó el número de profesionistas egresados de la División de CyAD; hasta 2006, 7,134 en 53 generaciones, el más elevado dentro de la Unidad Xochimilco. También presentó los logros obtenidos en la División; el más reciente es la acreditación de la licenciatura en Planeación Territorial. Exhortó a Juan Manuel Everardo Carballo Cruz a buscar la acreditación para las tres licenciaturas restantes.

## El rector Pérez Llanas agradeció la labor desempeñada por Rodolfo Santa María González y el equipo de trabajo que lo acompañó durante su gestión.

Rodolfo Santa María González agradeció la oportunidad de haber trabajado para la División de CyAD, presentó su cuarto informe de labores y un informe general de su gestión. Fue directo al decir que el trabajo de equipo realizado está contenido en ese documento. Agradeció el cariño de sus compañeros de trabajo e invitó al Arq. Carballo Cruz a continuar fortaleciendo el apoyo. Externó que se siente satisfecho, pues se cumplieron y hasta superaron las expectativas propuestas al inicio de su gestión. Dejó en claro que aún quedan partes de este proyecto colectivo por hacer.

Con un fuerte aplauso los asistentes y compañeros de trabajo de Rodolfo Santa María González dieron muestras de su apoyo y agradecimiento.

Por su parte, Juan Manuel Everardo Carballo refrendó su compromiso de servicio con la UAM y la División. Se propone trabajar con todos los recursos de ésta y en conjunto con los sectores que la componen.

Propuso además trabajar desde el tronco interdivisional para crear un resultado multidisciplinario con las otras dos divisiones en todos sus niveles.

Tampoco dejó de lado las otras áreas educativas que conforman la División: la maestría y el doctorado. Cabe mencionar que la comisión del Consejo Académico está revisando dos nuevas maestrías, además de una tercera que está en el Consejo Divisional.

Se comprometió también a dar apoyo para que más académicos se incorporen al Sistema Nacional de Investigadores (SNI).

En cuanto a la infraestructura y el equipo, está consciente del atraso que presentan las diferentes licenciaturas de la División, uno de los cuales es el deterioro que tiene el edificio de diseño industrial. También considera necesario que se mantengan los programas de becas vigentes con instituciones públicas y privadas. Además mencionó la relevancia del apoyo educativo que tienen los estudiantes, uno más de los compromisos a seguir. Enfatizó en la actualización y extensión del servicio social con más instituciones educativas gubernamentales, estatales, ONG públicas y privadas, inclusive con otras divisiones para abrir la posibilidad a los estudiantes y cumplir con este compromiso social.

Están en revisión los planes y programas de los diferentes departamentos, a lo cual dará seguimiento para mantener el trabajo realizado en la gestión que concluyó.

Reconoció la labor desempeñada por Rodolfo Santa María González: deja una División fuerte, comprometida, autocrítica y participativa.